C 151.263

Mexiko:Metalle:

Ausstellungen: Wien 1997

Gold Silber Mexiko. - Eine Ausstellung des Kunsthist.

Museums Wien u. des Consejo Nacional para la Cultura v las Artes- Inst. Nacional de Antropologia e Historia. Gold und Silber aus Mexiko. Präkolumbianisches Gold u. koloniales Silber aus dem Anthropolog. Nationalmuseum u. anderen bedeutenden Sammlungen Mexikos. Hrsg. v. Wilfried Seipel. KUnsthist. Museum Wien, 18. Juni-19. Okt. 1997. [Illustr.] - (Milano): Skira ed.; (Wien: Kunsthist. Museum